

Artikel vom 25.06.2017

Stadtradln 2017

Eichenauer CSU radelt



Radfahrergruppe der Eichenauer CSU beim Foodtruck Festival in Fürstenfeldbruck

Beim Auftaktradeln der Gemeinde Eichenau zur Aktion „Stadtradeln 2017“ war auch die Eichenauer CSU vertreten. Nachdem es aufgehört hatte zu regnen, wurde die vorgesehene Tour zum Foodtruck Festival in Fürstenfeldbruck von allen gut bewältigt. „Es war ein Spaß für Jung und Alt“, resümiert der CSU-Vorsitzende Michael Wölfl, der selbst mit in die Pedale stieg (2.v.l.).

Für die 20 Kilometer lange Route seien die Radler auf dem Festival durch vielerlei Köstlichkeiten belohnt worden, so Wölfl. Die Gemeinde Eichenau beteiligt sich seit 2013 am Stadtradeln, schon zum vierten Mal ist die örtliche CSU vertreten. „Im letzten Jahr haben wir von 12 Teams immerhin Platz 7 belegt“, stellt Inge Hoffmann als Organisatorin der Radfahrergruppe fest. Diesmal hofft sie bei gesteigerter Teilnehmerzahl auf jeden Fall wieder auf einen „Platz unter den ersten zehn“.

Um dieses Ziel zu erreichen, geht der CSU-Ortsverband am 15. Juli noch einmal auf gemeinsame Tour, dann zum Quellgebiet des Starzelbaches in der Nähe von Schöngeising. Treffpunkt ist um 13 Uhr beim Maibaum auf dem Eichenauer Wochenmarktplatz. Nach einer Stärkung im Biergarten werden die Radler voraussichtlich gegen 18.00 Uhr wieder in Eichenau zurück sein.